



Cegah Anjal, Dinsos lakukan kemitraan

Oleh Wulan Anggraeny
HARIAN JOGJA

JOGJA: Jumlah anak jalanan (Anjal) di Wilayah Kota Jogja terus meningkat, hal ini membuat Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi melakukan tindakan kemitraan dengan kelurahan-kelurahan serta tindakan pendampingan.

Menurut Pontjosiwi selaku Kepala Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Jogja, pihaknya saat ini terus meningkatkan kemitraan terhadap Petugas Sosial Masyarakat (PSM) yang ada di kelurahan. "Kami menjangar apa saja yang menjadi permasalahan dan penyebabnya. Lebih sering kami melakukan pendampingan-pendampingan kepada kelompok-kelompok yang menampung mereka," terangnya.

Selain itu PSM juga bertugas mengarahkan kepada orangtua agar anak-anaknya tidak dibiarkan berada di jalan. "Karena ini juga bukan hanya tugas dari pihak kami juga, yang terpenting adalah dari unsur masyarakatnya sendiri," imbuhnya.

Yang perlu dipikirkan adalah bagaimana membuat anak-anak

jalanan ini tidak nyaman berada di jalanan. "Untuk PSM yang paling kami aktifkan sendiri adalah yang berada di Kelurahan Jetis, karena di daerah ini merupakan daerah yang paling banyak anak jalannya," terangnya.

Sementara itu, Bayu (9) salah satu anak jalanan mengakui hampir setiap hari dirinya mendatangi Perempatan UGM ini. "Kalau *nggak* siang *ya* malam, nanti uangnya dipakai untuk jajan atau beli mainan," tuturnya polos. Dirinya sendiri mengakui orang tuanya tahu dirinya bekerja seperti itu, namun sikap mereka biasa saja. Baginya dengan hal yang dilakukannya ini, semua hal yang dia inginkan dapat terwujud.

Ajie (10) yang ditemui di Perempatan Gramedia menuturkan hal yang sama. Bahkan ada yang mengaku datang bersama orangtuanya. "Uangnya dipakai untuk jajan atau main *PS*," jawabnya.

Anak jalanan ini juga membuat sebagian orang khawatir. Seperti Sari (24) yang mengaku pernah bertemu anak-anak jalanan yang biasanya mengamen. "Mereka biasanya mabuk-mabukan saat malam, hal ini menakutkan," terangnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005